

Presidenta de la Comisión de Inclusión Social, realiza visitas inopinadas a Instituciones Educativas

Con el objetivo de conocer la implementación del Servicio de Apoyo Educativo en la Educación Básica Regular (SAE) y verificar el cumplimiento de la asignación de vacantes para estudiantes con discapacidad, la presidenta de la Comisión de Inclusión Social y Personas con Discapacidad, Francis Paredes Castro, visitó de manera inopinada diversas Instituciones Educativas.

En esta oportunidad, las instituciones seleccionadas por la comisión fueron: I.E. Santa Teresita del Divino Niño en Cercado de Lima, I.E. Jorge Chávez Dartnell en Breña y I.E. Diego Ferre en Jesús María.

“Todos nuestros niños y adolescentes tienen derecho a una educación digna, por eso desde nuestra comisión hemos decidido recorrer diversos centros educativos para verificar que se cumpla la normativa vigente sobre los SAE, la cuota de dos cupos como mínimo por colegio para personas con discapacidad y otros relacionados con la educación inclusiva”, mencionó la parlamentaria.

Francis Paredes, quien también es maestra de profesión; tuvo la oportunidad de recorrer cada institución y conversar con sus respectivos directores, quienes en todo momento mostraron buena disposición y preocupación por el poco presupuesto asignado, motivo por el cual se les imposibilita realizar las mejoras necesarias para el correcto desarrollo y desenvolvimiento de sus alumnos con discapacidad.

En otro momento, la congresista mencionó sobre la importancia de estas visitas; “Dentro de poco iniciará el año escolar y estas instituciones tienen que estar preparadas para recibir a nuestros niños en condiciones óptimas para salvaguardar la educación de nuestros pequeños, desde espacios adaptados para estudiantes con discapacidad, material didáctico, evaluaciones para conocer el impacto del SAE y mucho más, este es solo el inicio de diversas visitas que continuaremos haciendo”, finalizó.

La Comisión de Inclusión Social y Personas con Discapacidad tiene previsto realizar en los próximos días visitas a instituciones educativas ubicadas en diversos distritos del cono norte.